





(AHN 8702)

coo (98578)

P. 32

Martes 18 de Mayo de 1993



El Ministro del Interior, Enrique Krauss, junto al ensayista y empresario Enrique Castolla, autor del libro.

## Interrogantes en torno a nuestra modernidad

No parece fácil explicar o teorizar sobre las razones de por qué el mundo hispánico no ha podido evolucionar hacia mayores grados de libertad y éxito económico, mientras el anglosajón se ha constituido en ejemplo vivo de lo contrario. Tampoco parece sencillo analizar las razones fundamentales de la inestabilidad política de nuestras naciones americanas.

Desde la invasión de Napoleón a España, todos los países hispánicos han tratado de gobernarse democráticamente, pero los regímenes resultantes han oscilado entre el caudillismo civil o militar y la democracia constitucional. Desde entonces se han dictado más de ciento treinta constituciones y las revoluciones, derrocamientos, golpes de Estado, pronunciamientos militares y otras anomalías políticas, se cuentan por centenas.

Son temas complejos que Enrique Castolla Bernal estudió en su libro de reciente aparición, "La cruz de nuestra

# **Interrogantes en torno a nuestra modernidad [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1993

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Interrogantes en torno a nuestra modernidad [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)